
一 般 質 問 通 告 一 覧 表

令和４年志木市議会１２月定例会



順位 質　問　者

１ 阿 部 竜 一 １ 家庭ごみ不適正排出について

　現状と対策について

２ 災害時のトイレについて

　 （１）在宅避難の場合について

　 （２）下水道管損壊について

３ 見守り用タグの活用について

　子どもや高齢者の見守りについて

４ ケアラーについて

　現状と今後について

２ 今 村 弘 志 １ 健康施策の推進について

　 （１）プレコンセプションケア（妊娠前からのケア）

　　の推進について

　　

　 （２）ＡＭＨ検査（卵巣予備能検査）導入について

２ 子育て施策の推進について

　 （１）多胎児（双子や三つ子など）の妊婦の支援と

　　して妊婦健康診査費用（追加分）助成につい

　　て

　 （２）多生児家庭の移動について

　 （３）ふたご手帖の導入について

子 ど も ・

健 康 部 長

子 ど も ・

健 康 部 長

子 ど も ・

健 康 部 長

子 ど も ・

健 康 部 長

市 長

担 当 部 長

総 務 部 長

担 当 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市民生活部長

上下水道部長
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順位 質　問　者

２ 今 村 弘 志 ３ 安心・安全対策の推進について

　踏切への点字ブロック設置について

３ 天田いづみ １ だれもが利用しやすいまちづくりについて

　共生社会に向けた多様な方々の意見の反映につ

いて

２ 地域共生を目指すひきこもりサポート事業につい

て

　事業の経緯と概要、今後の方向性について

３ 高齢者の経済的負担の軽減について

　障害者控除に関わる情報提供について

４ 学校図書館の充実について

　今後の方向性について

４ 西 川 和 男 １ 健康づくり施策について

　健康アプリを活用しての健康づくりについて

２ 困難を抱える女性への支援について

　「困難な問題を抱える女性への支援に関する法

律」の成立を踏まえ、今後の市の取組について

３ にぎわいのあるまちづくり施策について

　 （１）人と犬が触れ合えるレクリエーション空間づ

　　くりについて

　 （２）中心市街地における「まちなかウォーカブル」

　　の取組について

市民生活部長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

福 祉 部 長

教　育　長

福 祉 部 長

都市整備部長

福 祉 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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順位 質　問　者

４ 西 川 和 男 　 （３）通信アプリを活用した街歩き観光ガイドの取

　　組について

５ 与 儀 大 介 １ 敬老祝い金について

　敬老祝い金について

２ ふれあい号について

　ふれあい号について

３ スマホ教室の運用について

　スマホ教室の運用について

６ 岩 下 隆 １ 防災力の強化のために

　 （１）街角消火器について

　 （２）防災講座について

　 （３）インクルーシブ防災について

２ ふるさと納税について

　 （１）返礼品に農産物を導入した市内産品のＰＲに

　　ついて

　 （２）返礼品と健康政策の連携について

３ 地域要望について

　 （１）市道１２６２号線から県道川越新座線（防衛

　　道路）に出る交差点について

　 （２）志木市役所前の信号について

市 長

担 当 部 長

都市整備部長

都市整備部長

担 当 部 長

総 務 部 長

担 当 部 長

総 務 部 長

担 当 部 長

市 長

市民生活部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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順位 質　問　者

７ 水 谷 利 美 １ 子ども医療費助成制度について

　税等完納要件の徹廃について

２ 志木市中心市街地活性化基本計画について

　 （１）Ｈ２６年間商品販売額　市全域に占める割合

　　８％となっているがその算出方法について

　 （２）自転車・歩行者通行量　Ｒ４　３７，８３３

　　人／日の測量方法について

　 （３）まちづくり会社の概要について

３ 教育環境の改善について

　生理用品のトイレの配置について

４ 小中一貫教育について

　 （１）小中一貫教育導入の目的について

　 （２）現場の教員及び保護者の同意について

８ 吉澤富美夫 １ 防災力のさらなる向上について

　 （１）志木市災害協定の締結について

　 （２）消防団の可搬式ポンプの追加について

２ 小中学校の行事について

　オンライン配信について

市民生活部長

教育政策部長

総 務 部 長

総 務 部 長

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長

市民生活部長

市民生活部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市 長
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順位 質　問　者

９ 岡 島 貴 弘 １ 交通安全対策について

　柏町：志木の杜街区市道に「道路ハンプ（車両

の一時停止や減速を促す物理的段差）」が仮設置

されて１年が経つ。その効果等、及び他の交通危

険箇所への設置拡大について

２ 資源ごみの持ち去りについて

　資源ごみの持ち去りの状況、その対策及び対応

などについて

１０ 多 田 光 宏 １ 保育施設、幼稚園などの送迎バスにおける児童の

置き去り防止対策について

　今年の９月に静岡県の認定こども園で、３歳の

女児が送迎バスに置き去りにされて熱中症で死亡

する事故が発生した。志木市において同様の事故

が発生しないようにどのような対策を講じている

かを伺う

２ 非課税世帯への５万円給付について

　現在手続きが行われている非課税世帯への５万

円給付は、市役所からの通知が来ない支給対象世

帯が存在する。市役所から通知が来ない場合は自

ら申請しないと給付されない。申請が必要な支給

対象世帯に対してどのように周知を行っている

かを伺う

３ キャッシュレス還元事業について

　来年１月に市内でキャッシュレスで買い物をす

ると３０％ポイント還元を受けるキャンペーンが

始まる。事業の概要を伺う

担 当 部 長

健 康 部 長

市民生活部長

福 祉 部 長

子 ど も ・

市民生活部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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順位 質　問　者

１１ 古 谷 孝 １ 交通施策について

　電気自動運転バスの活用について

２ 重度障害者の福祉タクシー券について

　 （１）利用率の改善に向けた本市の取り組みについ

　　て

　 （２）福祉タクシー券に点字記載をしなかったのは

　　問題ではないか

１２ 河 野 芳 徳 １ ひきこもり施策について

　ひきこもりの実態・今後の施策について

２ コミュニティスクールについて

　現状のコミュニティスクールと今後について

３ 教員等の確保策について

　教員等の確保策、現状について

４ 市民のコミュニケーションの向上ときっかけづく

りについて

　コミュニケーションの更なる向上と市民の健康

について

１３ 安 藤 圭 介 １ 小中一貫教育基本方針について

　 （１）義務教育学校と小中一貫型小学校・中学校に

　　ついて

　 （２）通級指導教室について

担 当 部 長

教　育　長

教　育　長

教　育　長

担 当 部 長

教育政策部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

福 祉 部 長

福 祉 部 長
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順位 質　問　者

１３ 安 藤 圭 介 ２ 公共施設マネジメントについて

　 （１）志木市民会館・体育館再整備について

　 （２）用途地域の規制について

　 （３）今後のマネジメントについて

市長公室長

都市整備部長

市長公室長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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